

TERRORISMO EN PUERTO RICO

(Detalles en Pág. 5ª.)

Fuertes Debates en Torno de Canal de Panamá en Senado E. U.

WASHINGTON, Febrero 9. (AP). - El tono del debate sobre los Tratados del Canal de Panamá subió bastante hoy, a medida que los senadores con opiniones encontradas se interrumpían repetidas veces, para rechazar afirmaciones acerca de los propuestos pactos.

Exasperado por estas discusiones, el jefe de la mayoría demócrata, Robert Byrd, que trataba de pronunciar un largo discurso en favor de la ratificación, dijo que no aceptaría más de una pregunta de cada senador.

Al comenzar el segundo día de un debate que se espera durará varias semanas, Byrd se enfrascó en una acalorada discusión con los oponentes del Tratado en cuanto a si el pacto original de 1903 entre Estados Unidos y Panamá había sido firmado por un panameño o por un francés.

El Senador demócrata James Allen, uno de los principales opositores de los tratados, citó un libro de referencia, según el cual el documento original de 1903 había sido firmado por nueve panameños.

Byrd esgrimió un libro diferente y dijo que Allen estaba equivocado, y que la única firma estampada en nombre de Panamá en el tratado original había sido la de Philippe Buneau-Variilla, francés que negoció en nombre de la nación isleña.

Byrd citó fragmentos de la carta de renuncia presentada por Buneau-Variilla.

Según el senador, Buneau-Variilla dijo que había concluido su misión y añadió: "He servido a Francia".

Inclinándose hacia los opositores del nuevo tratado y con el libro aún abierto entre sus manos, Byrd dijo: "Había servido a Francia. No a Panamá. Ni a los Estados Unidos".

"Esas fueron sus palabras: "He servido...", y cerrando el libro con un estrépito que retumbó en todo el salón, Byrd exclamó: "A Francia".



TRIBUNAL DE ARBITRAJE. El doctor Oscar Lara, Ing. Jorge Guzmán Trigueros y Lic. Ciro Guillermo Mata, de izquierda a derecha, integran el Tribunal de Arbitraje Obligatorio, cuya función específica será la de resolver el conflicto planteado por los trabajadores de la construcción y que amenaza subir enormemente el costo de la vivienda en el país. Ayer tomaron posesión de sus cargos. (Foto de Adalberto L. Pérez).

Tercer Día de Fuertes Combates en Líbano

BEIRUT, febrero 9. (AP). Tropas sirias de la fuerza árabe de paz lucharon hoy cerca de Beirut con soldados cristianos del ejército libanés al continuar por tercer día el primer enfrentamiento en gran escala desde la conclusión de la guerra civil.

Los combates, provocados por una disputa en torno al emplazamiento de un puesto sirio de control, se libraron en medio de lluvias torrenciales.

Soldados y fuerzas blindadas

siñas chocaron además con milicianos de los ejércitos privados con que cuentan los Partidos políticos cristianos, junto a la frontera trazada en la ciudad entre los sectores musulmán y cristiano.

En uno de estos choques, según versión de testigos presenciales, seis soldados sirios murieron quemados cuando su transporte blindado de personal fue incendiado por un cohete cerca del barrio residencial cristiano de Ein El Rummaneh.

Una fuerza de tanques siria bombardeó un cuartel con 600 soldados del ejército libanés en Fayadiyah, cinco kilómetros al este de Beirut, donde surgió el martes el enfrentamiento.

"Hubo calma parte de la noche, pero de nuevo se soltaron los demonios al amanecer", dijo el teléfono una libanesa atrapada en un subsuelo cercano al cuartel.

Fuentes informadas dijeron que el comandante del cuartel, coronel Antoine Barakat, dio a los sirios 24

horas para levantar el sitio de su guarnición y dijo que de lo contrario, sus fuerzas lanzarán un contraataque.

La advertencia de Barakat de que sus tropas "pasarán de la defensiva a la ofensiva", fue considerada por los observadores como indicio de que tratará de romper el cerco, debido a que sus abastecimientos de municiones y alimentos se estarían agotando.

— Favor pase a la Pág. 69.

**Terroristas
Confirman
Confesiones**

(Detalles en Pág. 2)